
Ce qui me rend heureuse, c'est : l'Accord que nous

avons eu pour la Construction d'un Pôle Médical à 2

Maisons (Roisel et Epehy), c'est une Véritable Joie,

quoi de plus Formidable pour un Elu durant son

mandat que d'apporter la Santé à sa population (c'est

un dossier que j'ai défendu avec Ardeur, Ferveur,

Enthousiasme). Heureuse aussi que nous vivions le

démarrage de la Campagne Betteravière

différemment car il ne pleut pas, les routes sont donc

sèches, donc moins dangereuses pour nos habitants,

nos enfants, les transports scolaires, et pour la

propreté de nos maisons. Heureuse du Projet du

Siècle : Le Canal Seine Nord Europe qui va créer de

l'emploi pour nos jeunes, tout le monde doit y croire

pour faire avancer les choses. Heureuse aussi que

notre Communauté de Communes soit subventionnée

à 80% pour l'achat des terres le long de la voie ferrée

qui deviendront les chemins de Randonnées, voies

vertes, qui démarreront chez nous pour relier le baie

de Somme, Formidable ! Par ailleurs nous avons

enfin trouvé un maçon par le biais de la

Communauté de Communes pour reconstruire le mur

d'enceinte du Presbytère ! Oui, il faut se tourner vers

le positif afin d'avancer !

Maryse 53 ansVraignes-en-Vermandois

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

